

# TuS-Turnerinnen auf Medaillenkurs

Erfolgreiche erste Runde der Gau-Mannschaftsmeisterschaften – Endkampf im August

**TURNEN** – Über 400 Turnerinnen aus 22 Vereinen, aufgeteilt in 70 Mannschaften und elf Wettkampfklassen, traten am Samstag zur ersten von zwei Runden der Gau-Mannschaftsmeisterschaften in Biebesheim an. Die Trainerrinnen der Wettkampfgruppe der TuS-Turnabteilung, Jasmin Hoffmann, Sarah Zettl und Kerstin Maes, schickten insgesamt fünf Mannschaften ins Rennen. Sie belegen nach Abschluss der ersten Wettkampfrunde zweimal den ersten, zweimal den zweiten und einmal den vierten Platz.

Luisa Beyreuther, Carmen Weinmann, Susanne Fehling und Anna Schottenheimer traten im jahrgangsoffenen Wettkampf der höchsten Pflichtstufen (P6 bis P9) an und distanzieren ihre Konkurrentinnen mit über zehn Punkten souverän. Einen deutlichen Vorsprung von sechs Punkten auf Platz zwei erturnten sich die TuS'lerinnen Nele Rauschmayr, Anja Zelinger, Inka Lewien und Carolin Hammerschmidt, die in der Wettkampfkategorie P5/P6 (Jahrgang 2005 und jünger) trotz kurzfristiger verletzungsbedingter Wettkampfabgabe von Turnerin Anne Roth in Führung liegen.

In der Wettkampfkategorie P5 stellte die TuS-Wettkampfriegerin sogar zwei Mannschaften. Emily Schmidt, Liv Hanisch, Emma Schwierz, Charlotte Reinshagen und Elena Spickermann bildeten die ältere Mannschaft (Jahrgang 2007).



*Carolin Hammerschmidt von den Turnerinnen vom TuS liegt mit ihrer Mannschaft im Wettkampf P5/P6 nach der ersten Runde der Gau-Mannschaftsmeisterschaften souverän auf dem ersten Platz.* km-foto

Sie liegen momentan mit 0,75 Punkten Rückstand auf dem zweiten Platz. Der zweiten TuS-Mannschaft (Jahrgang 2008) mit Victoria Adams, Valentina Vikulov, Lotte Voigtländer und Mila Geiser fehlen nur 0,1 Punkte aufs Trepp-

chen. Sie liegen aktuell auf Platz vier, werden aber in der zweiten Runde von Emilia Schlag unterstützt und versuchen dann noch den Sprung auf das Siegerpodest zu schaffen. In allen diesen Wettkämpfen qualifizieren sich die

ersten beiden Mannschaften für den Regionalentscheid im September im Turngau Bergstraße. Sollte es bei diesen Platzierungen bleiben, wäre der TuS Griesheim mit drei Mannschaften qualifiziert.

Im Wettkampf der Kürklasse drei, ohne Qualifikationsmöglichkeit, gingen die TuS'lerinnen Blanca Pinilla, Okyanus Tamer, Meilin Schupp und Jasmin Hoffmann an die Geräte. Sie belegen im Halbzeitklassement den zweiten Platz.

Im Einzelergebnis siegten Luisa Beyreuther, Carolin Hammerschmidt und Emma Schwierz in ihren Wettkampfklassen. Bei der zweiten Runde der Gau-Mannschaftsmeisterschaften, die am 25. August in Braunshardt ausgetragen werden, werden neben Emilia Schlag und Anne Roth, auch Meret Breckner, Eva Frankfurth und Sarah Zettl, die verletzungs- und terminlich bedingt in Biebesheim nicht starten konnten, die Mannschaften unterstützen.

Nach den Sommerferien werden einige Turnerinnen der Wettkampfgruppe noch vor der zweiten Runde der Gau-Mannschaftsmeisterschaften am 18. und 19. August in Steinau bei den Hessischen Mehrkampfmeisterschaften an den Start gehen. Dort müssen sie drei turnerische und drei leichtathletische Disziplinen absolvieren und haben die Möglichkeit, sich für die Deutschen Mehrkampfmeisterschaften im September in Einbeck zu qualifizieren. km